1 DE NOVIEMBRE DE 2010

Alarma a la OCDE falta de oportunidades para jóvenes mexicanos

## Insatisfechos con empleo, 12 millon

Organización detecta 6.7 millones entre los 15 y 29 años que considera "ninis"

Nurit Martinez

nurthmartines@elusiversal.com.mx

n México hay 19 millones 200 mil jóvenes en situación "preocupante" debido a que truncaron sus estudios y no se incorporan al mercado de trabajo en "condiciones de bienestar", advirtió la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE).

En esa cifra, el organismo ubica a 6 millones 700 mil jóvenes que no estudian ni trabajan, conocidos como ninis.

De acuerdo con datos de la OCDE, los 19.2 millones de jóvenes fuera del sistema escolar es el número más alto entre los países que la integran y las naciones asociadas.

El estudio Mejorar las escuelas. Estrategias para la acción en México establece que "poder acceder a un trabajo y una necesidad importante de mano de obra parecen ser razones clave por las que los jóvenes dejan la escuela; además, se ven muchas veces en la necesidad de mantener a sus familias y a ellos mismos",

El secretario general de la OCDE, José Ángel Gurría, comentó que la "clave para el progreso económico y social del país es mejorar los resultados de los estudiantes, reducir las tasas de deserción (60% de los jóvenes de entre 25 y 34 años no ha completado la educación media superior) y evitar desigualdades"

El reporte incluye recomendaciones para mejorar la calidad de la educación.

NACIÓN AS



## con los "N

Para ellos, educación, deporte y empl

REDACCIÓN politicago/universal.com.mx

Para rescatar a los 7 millones de jóvenes que no estudian ni tr (ninis), 22 lideres sociales coincidieron en que es necesario en el modelo educativo con las necesidades del sector produc instrumentar una política social especificamente dirigida a e tor de la población que incluya el deporte, la cultura y emple

José Narro, rector de la UNAM, dice: si se pudo hacer un bancario, se puede hacer el rescate social de México. Rafael del Tecnológico de Monterrey, considera que hay que crear si alternos de educación. El escritor Élmer Mendoza plantea re unos jóvenes a la escuela, mientras otros atienden programa cuperación de México, como reforestar.

